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作为一名幼儿教师，尤其是一名让家长满意的幼儿教师

是非常不容易的。首先要热爱教育事业，还要有强烈的事业

心与责任感。

这不，马上要过年了，在“红红火火的年”这一主题活

动中，我们幼儿园也开展了一系列活动，我们通过环境创设、

家长进课堂、讲民俗故事、说民俗童谣……以及刚刚开展的

民俗游园活动。说实话这么多的工作，这么多的任务，确实

很累，但一直有个信念支撑着我，孩子们在这个活动中会有

很多收获，有平常不一样的生活体验，这也使我干劲十足。

同时在这一段时间里，让我也学会了很多，如跟家长沟

通交流，之前我是胆怯不自信的，现在我可以很流畅的跟家

长沟通，尽管其中还有些不恰当，这不也是我在成长中所要

经历的么？对此我不后悔，因为我在一点点成长。其次我们

的家长进课堂活动开展的也很不错，看到了大朋友们积极的

配合，愿意为了小五班这个大家庭而付出，真心地感谢这些

大朋友，相信在他们的支持下，我们的班级工作也会越来越

好。有些大朋友很是亲切，在与孩子的互动中、沟通中，可

以看出来孩子很喜欢他们带来的不一样的民俗活动，我们的

孩子也对新年民俗有了更深的了解。



通过最近的活动，我对幼师这个职业是越来越喜欢了，

在这一过程中也有过因困难而退缩，因劳累而抱怨，因某种

烦恼而想放弃……但是每每看到孩子们的笑脸，所有的劳累

都化为乌有。也感谢这一帮的孩子给我带来的快乐。

把教育孩子看成是自己的责任！把带孩子当成了是一种

乐趣、是一种天伦之乐！把教育孩子当成了是自己的事业！

相对于这种幸福，劳累和辛苦根本就不值一提！我想告诉所

有的幼儿教师，孩子的父母付出了一切，只得到了一份爱。

而我们却同时拥有了数颗水晶般的童心，我要说：“这很值！”

其实，幸福无时无刻围绕在我们身边，只要用心体会，你会

发现这个世界原本很美，我们正生活在爱的环境中，原来我

们每个人都是那么的幸福，其实幸福离我们并不遥远。


